

15 Septembre  
Notre Dame des Douleurs  
Tropaire  
• Grandes heures  
• Chant d'entrée pour l'eucharistie

Voici que l'amour...

Voici que l'amour se donne jusqu'à l'extrême.  
Quand sur la croix Jésus élève toute chose vers son Père,  
quelqu'un se laisse prendre et emporter,  
quelqu'un se donne pour épouse.

**Marie l'épouse immaculée,  
Marie, debout au sommet de la foi.**

Le serviteur sans beauté ni éclat,  
qui donc sera attiré par son aspect ?

L'homme de douleur, familier de la souffrance,  
qui le regardera face à face ?

Le méprisé, l'abandonné des hommes et de Dieu,  
qui s'inquiètera de lui

T : CFC (fr. Jean-Fabrice)  
2018